

Home / Economía

blu

ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 17 de julio de 2020 - 08:32 a.m.

Ecopetrol aumenta plan de inversión y destina USD 13 millones para fracking en el país



La petrolera reversó parcialmente los recortes que había hecho a sus planes por cuenta del desplome del precio del petróleo.

Por: Marcela Peña BLU Radio

Ecopetrol aumentó sus planes de inversión para este año a un rango entre US\$3.000 y US\$3.400 millones. Esta es una cifra superior a la que había anunciado en mayo, pero todavía está por debajo de los planes iniciales de la compañía antes de que comenzara la pandemia y el precio del petróleo se fuera al mínimo.



Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Hoy, la compañía está haciendo cuentas con un precio del barril en 38 dólares, pero insiste en que podrá cubrir sus gastos aún si el petróleo baja a 30 dólares.

Dentro de los planes para este año, **USD 13 millones se van a** destinar para la 'maduración' de los pilotos de fracking en Colombia, donde Ecopetrol planea trabajar en llave con Exxonmobil en la zona del Magdalena Medio. También habrá recursos para continuar el fracking en la cuenta de Permian en Estados Unidos.

Sin embargo, el 80% de la inversión se destinará para seguir buscando y produciendo petróleo en Colombia. Asimismo, Ecopetrol y sus filiales destinarán 88.000 millones de pesos en ayudas para afrontar el coronavirus.

Más contenido sobre: Ecopetrol Fracking

Comentarios •

PUBLICIDAD

Home / Nación

NACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 09 de julio de 2020 - 06:37 a.m.



Ponen acelerador a fracking: serán 4 pilotos en Cesar y Valle Medio del Magdalena

REPRODUCIR AUDIO



PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

Jul

Economía

Ecopetrol aumenta plan de inversión y destina USD 13 millones para fracking en el país

17 Economía

Jul

Restricciones en varias ciudades impiden alcanzar objetivos del día sin IVA, dice el Gobierno

17 Economía

Jul

Empresarios quieren imponerse un impuesto para ampliar Ingreso Solidario

16 Economía

Jul

Comercio al por menor en Barranquilla abriría sus puertas el 27 de julio

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

Nación 14

Jul

Centro Democrático perdió batalla jurídica que buscaba frenar fallo sobre tropas de EEUU

14 Nación Jul

El debate no es el glifosato, sino lucha contra narcotráfico: Gobierno pide reiniciar aspersión

Nación

Riesgo de contagio en las iglesias es menor que en TransMilenio: padre Jorge